



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

プール開き！！トップバッターは6年生



6月20日(火)にプール開きを行いました。トップバッターはプール掃除で頑張ってくれた6年生です。1・2校時ということもあって、少し水は冷たかったようです。6年生からも、寒い日のプールでお決まりのセリフ「地獄のシャワーやー。」という声が聞こえてきました。

昨年は密を避けるため少人数での実施、回数も大幅に減らし、さらに「絶対にしゃべらない。」というルールで水泳学習を行いました。しかし今年度は何年かぶりに、学年全員で入るプールです。嬉しそうな表情を見せてはしゃぐ子どもたちを見ると、少しほっとさせられました。



ただ、ここ何年間のコロナウィルスの影響で、子どもたちの泳力はかなり低下していると思われます。短い期間ではありませんが、しっかりとこれからの水泳学習に取り組み、体の力を抜いて浮かんだり、水中に顔をつけて息を止めたり、少しでも長い距離を泳いだりと、自分の命を守る術を身につけていってほしいと思います。

初任者訪問指導の授業、2年生も3年生も5年生も頑張りました！



今週の月曜日、2年生と3年生と5年生で、初任者訪問指導の授業がありました。2年生は算数で、「かさ」についての学習をしました。



3年生と5年生は国語で、それぞれ「こそあど言葉を使いこなそう」「和語・漢語・外来語」の

学習に取り組みました。校外からの方も含め、多くの先生たちが見守る中、2年生も3年生も

5年生も、しっかりと前向きに学習に取り組んでいました。見ていただいた先生方からも、



たくさん褒めていただきました。この初任者訪問指導の授業は秋にも予定されています。この次の頑張りにも期待しています。